

CONSEJO DE PROTECCIÓN DE DERECHOS DEL GADMA, HOMENAJEÓ TRAYECTORIA LABORAL DE VARIAS MUJERES

BOLETÍN 62
18/03/2018

Ambato, 18 marzo.- La Municipalidad de Ambato a través de su Consejo Cantonal para la Protección de Derechos, CCPDA, rindió homenaje a 3 mujeres que se han destacado por su labor y dedicación para el desarrollo social del Cantón en un acto denominado “Mujeres el Difícil Camino Hacia la Igualdad”, el pasado viernes 16 de marzo en el Salón Auditorio del GADMA Sur.

El “Reconocimiento CCPDA a la Mujer” recayó este año sobre: Esperanza Rodríguez, del Centro de Formación Artesanal “Nuestra Señora De Paris”, por sus 40 años al frente de la institución que promueve la independencia y autonomía de la mujer; María Zurita, maestra de ajedrez de la Federación Deportiva de Tungurahua, por su labor en la incursión de las mujeres con discapacidad y en Jenny Aynaguaes, diseñadora de modas, que con su trabajo rescata la cultura de las etnias de Ambato.

Al acto acudieron cientos de ciudadanos entre representantes de organizaciones sociales, grupos de atención prioritaria, estudiantes y ciudadanía en general, q recibieron una conferencia magistral por parte de Roxana Silva, jueza de la Corte Constitucional del Ecuador.

La deserción de la jueza se en marco en una síntesis del camino que las mujeres han superado para lograr igualdad de condiciones en el Ecuador. Silva reconoció y exaltó el trabajo que la Municipalidad de Ambato por intermedio de sus dependencias como el CCPDA realizan para promover, respetar y garantizar la participación de la mujer, motivando una relación sociedad y Estado.

Anabel Osorio, coordinadora del CCPDA, manifestó que este acontecimiento que se efectuó por el mes de la mujer, que tiene su día principal el 8 de marzo y busca resaltar los logros obtenidos por las mujeres de nuestro Cantón.

“Es imperativo para el Municipio de Ambato reconocer los obstáculos que han superado dignas mujeres sin dejar de lado a sus familias y entregando todo por el desarrollo de nuestra Tierrita Linda”, finalizó Osorio.

El GADMA trabaja en varios proyectos de inserción social de la mujer por medio de La Casa de la Mujer Vulnerada, protección de derechos por medio de una Ordenanza Contra la Violencia de Género y la difusión de la Ruta de Acceso al Sistema de Justicia en Casos de Violencia de Género. (MFGR)